



Comenzó a prestar sus servicios el pasado lunes

El nuevo ambulatorio de Alza, con más de 25.000 beneficiarios

San Sebastián (DV).—Más de veinticinco mil personas se beneficiarán del nuevo ambulatorio que la Seguridad Social ha construido en el barrio donostiarra de Alza, cuyos costes se cifran en unos ciento cincuenta millones de pesetas. Las nuevas instalaciones entraron en servicio el pasado lunes, tras un acto de inauguración espontáneo que protagonizaron los propios vecinos.

La edificación de este nuevo ambulatorio ha durado trece meses, aunque éstos no se correspondan con el comienzo de las obras y la puesta en marcha porque imponderables de última hora relativos a mobiliario y obras interiores han ocasionado algunos retrasos. Concretamente, comenzaron los trabajos de construcción en mayo de 1.983 y finalizaron en junio del año pasado. El solar donde se ha edificado este nuevo centro, de 4.616 metros cuadrados, lo cedió gratuitamente el Ayuntamiento donostiarra. Tiene tres plantas y en total abarca una superficie de 2.030 me-

tros cuadrados.

El nuevo ambulatorio acogerá a 8.640 cartillas, lo que representa algo más de veinticinco mil beneficiarios. Durante los primeros días únicamente han entrado en funcionamiento los consultorios de medicina general, pediatría y el servicio de practicantes. Está previsto que en plazo no muy largo sean paulativamente instaladas las consultas de Cirugía, Hematología, Obstetricia, Psiquiatría, Odontología, Otorrinolaringología, Oftalmología, Radiología, Rehabilitación, Análisis Clínicos y Urgencias.

Pasan a prestar sus servicios en el nuevo centro ocho médicos generales, tres pediatras, doce A.T.S., cuatro auxiliares de clínica, ocho celadores y dos auxiliares administrativos.

Zona necesitada

El ambulatorio de Alza forma parte de un proyecto amplio del Insalud, cuyas dos más inmediatas realizaciones son el centro de Rentería

y el Materno-infantil —junto a la Residencia donostiarra—, ambos en periodo de finalización de las obras.

Para el delegado provincial del Insalud, señor Barbadillo, el nuevo centro constituye «un punto más de asistencia, y precisamente en una zona que tenía verdadera necesidad». Manifestó también respecto a la entrada en funcionamiento y sin otra inauguración que la dispensada el pasado lunes de una forma espontánea por los propios vecinos que no está previsto ningún acto oficial porque «lo más importante es que, pese a los imponderables de última hora que han retrasado la puesta en marcha, ya está en funcionamiento». No descartó, sin embargo, la posibilidad de que el ministro de Sanidad, Ernest Lluch, recorra las nuevas instalaciones en una próxima visita a Guipúzcoa. El señor Barbadillo, por último, hizo un llamamiento a través de estas páginas para que sean los propios usuarios los interesados en la conservación de las nuevas instalaciones.